

04.12.23

Wie in jedem Jahr haben wir uns wieder gemeinsam auf die Adventszeit eingestimmt, um die Vorfreude auf Weihnachten auch in der Schule besinnlich wachsen zu lassen. Begonnen haben am Montag nach dem 1. Advent die beiden ersten Klassen mit einem stimmungsvollen Lichtertanz. Natürlich durfte auch das feierliche Anzünden der ersten Kerze auf dem Adventskranz nicht fehlen. Diesen hat erneut Frau Schmidgen gemeinsam mit Hendrik wunderschön geschmückt und der Schule gespendet. Wir bedanken uns ganz herzlich!

